

Mini stade d'athlétisme

# Participation de quatre-vingts jeunes

A plus d'un mois des Mondiaux de Paris, le Kid stadium de la ligue Nord-Pas-de-Calais d'athlétisme a fait escale à Féchain.



De nombreux jeunes ont pu tester leurs aptitudes

Ce mini stadium a permis la pratique de la course de vitesse, des haies, du lancer du saut en longueur, en hauteur sous un aspect ludique et spontané.

Plus de quatre-vingts jeunes des centres aérés, aidés de leurs

moniteurs, ont participé aux ateliers dirigés par les trois animateurs de la ligue Nord-Pas-de-Calais d'athlétisme : Franck Legrand, Sophie Richez, Christophe Sepietier et les trois entraîneurs du club : Christophe Minol, Francis

Poulain et Sylvain Charlet.

Les meilleurs sportifs ont été récompensés par des médailles et les animateurs du CLSH de Féchain ont reçu un tee-shirt. Cette opération de sensibilisation aux disciplines athlétiques sera renouvelée

prochainement avec les centres de loisirs de Fressain et d'Hamel et s'achèvera par le déplacement d'une vingtaine de jeunes athlètes féchinois aux championnats du Monde, à Paris le 27 août.